

Docentes y celadores solicitaron ser incluidos en los beneficios de la propuesta salarial que el SUTE rechazó



Este miércoles, el ministro de Gobierno, Trabajo y Justicia, Víctor Ibañez, recibió en casa de Gobierno al secretario general del SUCEND (Sindicato Único de Celadores No Docentes de Mendoza), Miguel Sosa, y a Miriam Sánchez, autoconvocada en representación de celadores del Gran Mendoza, quienes asistieron en compañía de otros referentes del sindicato. Del encuentro también participó el director de Despacho de la Gobernación, Santiago Suarez.

La reunión tuvo por objeto la presentación de un petitorio dirigido al Gobernador, Rodolfo Suarez, en el que se plantea firmemente el reclamo a la no aceptación de la propuesta salarial oficial que el SUTE rechazó, hecho que perjudica a la totalidad de las y los celadores de la provincia.

Al cierre del encuentro, el ministro Ibañez señaló que “unos y otros, sindicato de celadores de la Provincia y celadores autoconvocados, ingresaron una misma nota, apoyando y aprobando la propuesta salarial del Ejecutivo hecha en paritarias y ya aceptada por 14 regímenes salariales”.

A su vez, el funcionario del Ejecutivo remarcó que la oferta salarial que presentó el Gobierno en paritarias “es una propuesta solidaria, ya que aquellos que menos perciben pueden superar en el año 2021 el índice de inflación proyectada y que, en este caso, corresponde al 100% de los celadores”.

“Nos sorprende que una propuesta que significa una mejora para el 73% de los docentes y para todos los celadores, haya sido rechazada por el SUTE, gremio en donde, tal como sucede en otros, consideramos que las internas políticas afectan a aquellos a quienes representa, en este caso a los docentes y no docentes de toda la provincia de Mendoza”, puntualizó Ibañez.

Por su parte, Miguel Sosa señaló que “el objetivo central de la reunión se relaciona con la necesidad de que se revea esta mala negociación que realizó el gremio docente (SUTE) y que nos afecta a nosotros, considerando que somos los trabajadores que menos ingresos tienen en la Administración Pública”. Y agregó: “Tuvimos un diálogo muy fluido con el ministro Ibáñez, quien le hará llegar la nota al Gobernador para la evaluación de nuestro petitorio, quedando a la espera de una decisión en tal sentido y que esto cambie para el bien de cada uno de los celadores que atraviesa una grave situación en su economía”. Recordemos que la Comisión directiva de SUCEND se ha expresado recientemente, y en forma pública sobre esa situación, mediante un comunicado de prensa en el que se señalaba: “Una vez más el SUTE posterga a los compañeros celadores con este rechazo de los \$54000 anualizados de enero a diciembre de 2021, más el 20% no remunerativo y no bonificable”.

Es importante destacar que SUCEND está representado por SUTE en las reuniones paritarias, logrando por esto los beneficios alcanzados en la negociación del gremio y perjudicados, a su vez y en este caso, por el rechazo de este a la propuesta salarial oficial.

Reunión con la UDA

Durante la misma mañana, el ministro Ibañez mantuvo un encuentro de similares características con representantes de la UDA (Unión de Docentes Argentinos), quienes concurren para expresar su posición en relación con el rechazo que formulara SUTE a la propuesta del Ejecutivo en paritarias.

“Nuestra decisión es aceptar la oferta salarial del Gobierno en los términos propuestos para los docentes de la provincia y solicitamos que se pague en tiempo y forma, por cuanto la no aceptación de la misma por parte del gremio paritante (SUTE), no refleja el deseo de todos los docentes de Mendoza”, manifestó Roque Yadala, secretario general de la UDA.

UDA representa a docentes del nivel medio y superior, con dos mil afiliados y un universo de más de 170 escuelas en la provincia.